

[Llegar a los verdaderos amigos de la URSS]

León Trotsky

2 de enero de 1936

(Versión al castellano desde “[Toucher les vrais amis de l’U.R.S.S.]”, *Oeuvres*, Tomo 8, Institut Léon Trotsky – EDI, París, 1980, página 39)

Estimado amigo Scheflo¹,

Las noticias sobre sus graves dolencias me han llegado al alma. Yo mismo estoy lejos de gozar de buena salud en estos momentos y por tanto puedo expresarle más calurosamente mi solidaridad.

No puedo estar más de acuerdo con usted cuando dice que no debe echarse al niño junto al agua del baño. Se trata de atraer sobre esta cuestión el interés de los amigos *honestos* de la Unión Soviética, no de sus enemigos y, menos aún, de esos “amigos” que están directa o indirectamente vendidos a la burocracia soviética y cuyo número dista de ser insignificante.

Si viene usted a Oslo me apresuraré para visitarlo. Solo le ruego que me indique con tiempo suficiente la hora y el lugar.

germinal_1917@yahoo.es

Edicions internacionals Sedov



¹Carta a O. Scheflo. Olav Scheflo (1883-1959), antes de la guerra dirigente del partido obrero noruego, el DNA, había sido uno de los animadores de su ala izquierda que logró la afiliación a la IC. Había sido delegado del partido en el segundo, tercero y cuarto congresos de la Internacional Comunista y había conocido personalmente a Trotsky. Aunque no siguió a su partido en la ruptura con la IC, había conservado las relaciones personales con Trotsky y actuó en diversas ocasiones para la concesión del visado noruego a favor del exiliado. Era periodista en Krstiansand.